



## Concours d'Eloquence

publié le 11/06/2021

Ce jeudi 10 juin 2021, à la maison de la Charente Maritime s'est déroulée la remise des prix du concours d'Eloquence organisé par l'association AMOPA.

Dix élèves du collège Fromentin participaient cette année à ce projet avec l'aide de leurs professeurs de Français : mesdames Devigne et Helly.

Après avoir regardé plus de 137 prestations, le jury a sélectionné 50 finalistes pour ne retenir que 13 lauréats...

Lyna Adalvimart, Audebeau Inès et Soriano Sarah ont fait partie des finalistes et c'est Yvan Barbeau, élève de 3ème G, qui a remporté le premier prix !

Le sujet de son discours était le dopage. Bravo à lui pour cette belle victoire !



